



NOTA DE PRENSA: Apuesta por la salud pública de Leganés

ULEG elimina la lista de espera en el Centro de Tratamiento de Adicciones de Leganés y aumenta su cartera de servicios

Gracias al partido vecinal se logra un gran avance en la salud pública para Leganés al transformar el antiguo CAID en un moderno Centro de Tratamiento de Adicciones (CTA) y conseguir cubrir toda la plantilla.

Leganés, 29 de enero de 2026. El antiguo CAID (Centro de Atención Integral a Drogodependientes) se ha transformado en Centro de Tratamiento de Adicciones. Tras la firma de un convenio con la Comunidad de Madrid este servicio municipal forma parte de la red asistencial de tratamiento de adicciones. Ahora el centro dependiente de la Concejalía de Salud funciona, después de muchos años, a plena capacidad con una cartera de servicios ampliada y con especialistas de diferentes áreas.

La Secretaria de Organización de ULEG y Concejala de Promoción de la Salud, Virginia Benito afirma: *“Cuando llegamos al gobierno de la ciudad el antiguo CAID era un desastre y se encontraba abandonado, sin convenio suscrito con la Comunidad y con falta de personal que cubriera todas su plazas, no había ni médico, ni psicólogos con la especialidad requerida y con una lista de espera que provocó que hubiera que derivar pacientes a otros centros, muy en la línea con las políticas del PsOE en Leganés”.* El futuro del centro estaba abocado, como ya hiciera el partido socialista con el laboratorio municipal, a la externalización del servicio.

#Sello ULEG, garantía de progreso. Hace unos meses el edificio que alberga el CTA fue reformado por la Delegación de Mantenimiento, Obras e Infraestructuras para actualizarlo y crear nuevos espacios de consulta. Ahora gracias a un trabajo duro, silencioso y coordinado entre las delegaciones de Recursos Humanos y de Promoción de la Salud se ha conseguido otro gran **“hecho”** como es el cubrir la totalidad de la plantilla de profesionales: *“esta circunstancia no se había producido en más de una década y significa un claro compromiso con la sanidad pública y ofrecer una atención más accesible, completa y dar respuesta a una realidad cada vez más compleja en el ámbito de las adicciones”*, indica la concejala Benito. El centro cuenta con la plantilla al completo, es decir: **2 médicos, 4 psicólogos con especialidad clínica, 2 enfermeros, 2 trabajadores sociales, 1 educador, 1 auxiliar administrativo, 1 auxiliar de laboratorio, 1 conserje y 1 vigilante.** Con el aumento de profesionales no solo se ha podido eliminar la lista de espera y las derivaciones de pacientes a otros centros, sino que se han incrementado los tipos de adicciones que se tratan en el CTA. Además, de las adicciones con sustancias (drogas y alcohol), ahora también se tratan los trastornos adictivos comportamentales, como: apuestas on-line, videojuegos, compras compulsivas, sexo, redes sociales, etc. Esto supone un gran avance en salud pública poniendo a la vanguardia este importante servicio con el que cuenta Leganés.

Más información:

Secretaría de comunicación.

Téls: 912489110 · 657335726 · 656557814

Correo-e: info@uleg.net · uleg.leganes@gmail.com